

たかくらっ子だより

発行責任者 渡辺 博明 発行日：令和3年8月25日

学校教育目標：自ら未来を拓き、共によりよく生きる子どもを育てる



HPのQRコード

全校生そろって、2学期スタート

35日間の夏休みが終わり、今日から2学期が始まりました。子ども達は、小雨ぱらつくあいにくの天気の中ではありますが、しっかり登校してきました。たかくらっ子全員そろって、2学期のスタートが切れたことをうれしく思っています。

さて、郡山市は、8月23日(月)から9月12日(日)までの期間、「まん延防止等重点措置」の対象区域となっています。このことに伴い、学校でも「感染リスクの高い学習活動」を控えなければいけません。そのため、本日の始業式は、各学級でテレビ配信をして行いました。コロナ禍になってよく耳にするようになった、いわゆる「ZOOM配信」というものです。



学校に戻ってきた子ども達

校長からは、1学期の終業式に引き続き、「自分から気付き、行動すること」「チャレンジすること」についてがんばるよう、オリンピックで活躍した選手達のことを交えながら伝えました。また、最近、ネットに広がる様々なコメントを見ると、「面倒くさい」「自分とは関係ない」「やる必要ない」といった、チャレンジを否定するような言葉を目にするがあります。混乱のコロナ禍において、ネガティブな気持ちがあふれてしまうのかもしれませんが、少なくとも未来に希望をもって生きる子ども達には、前向きな「チャレンジャー」であり続けてほしいということも伝えました。



しっかり話を聞いて ~学級での始業式~

新型コロナウイルスの不安はぬぐえない状態ではありますが、私達、教職員自身が「チャレンジャー」となってよりよい教育の在り方を考えながら、2学期も「子どもが真ん中」にいる学校となるよう励んでいきます。引き続きご支援、ご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。

新しい仲間を迎えて

本日より、2学期がスタートしました。全校生28名そろって、2学期を迎えられたことを何よりうれしく思います。ん？お気づきになられましたか。そうです、1学期より全校児童数が1名増えたのです。3年生に男の子が転入してきました。これからは、2~4年学級に在籍し、生活していくようになります。



ようこそ、高倉小学校へ

高倉小に転入生が来るのは、久しぶりのことなので、2・4年生は、とてもうれしそうでした。休み時間、前の学校のことや遊びのことなど、いつの間にか質問タイムになっていました。転入してきた子に初日の感想を聞いたところ、「楽しかったです。いろいろな人と話げできました。」と、ていねいな受け答えをしていました。さっそく、よいところを見つけることができたのでうれしく思いました。

2学期、子ども達のさらなるパワーアップを期待しています。

引き続き、新型コロナウイルス感染症対策にご協力ください

現在、まん延防止等重点措置が取られていることは前述しましたが、このことに伴い、学校でも対策を強化していきます。「40分授業とし休み時間をしっかり確保し、トイレや手洗い場所での密を回避する」「マスク着用、手指の消毒の徹底」などになりますが、具体的な内容は別紙『まん延防止等重点措置』期間中の教育活動等について」をご確認ください。



なお、同居のご家族に発熱などの症状が出た場合やPCR検査を受けた場合などは、学校に連絡の上、登校を控えさせるよう重ねてお願いいたします。(この場合、対応は出席停止となります。)

始業式で、2学期に向けてのめあてを伝えました

なつ休み たのしかった ことと 2学きの めあて

2年生代表児童



なつ休みに たのしかったことは、いところ シャボン玉や ボールなどで あそんだことです。おにいちゃんとぼくで、シャボン玉を 大きくしたので、いところは 大よろこびでした。

2学きに がんばりたいことは、2つあります。

1つ目は、さんすうです。1学きは、ひきざんの くり下がりのひっさんが ながてでした。だから、なつ休みに たくさん ふくしゅうしました。できるようになったので、2学きもがんばります。

2つ目は、ことばづかいです。みんなが、いやな 気持ちになる ことばを つかわないように したいです。

この2つの めあてを まもって、たのしい 2学きにしたいです。そして、「えがおの花」を たくさん さかせたいです。

2学期の目標

6年生代表児童



わたしが2学期で目標とすることは2つあります。

まず1つ目は、字をきれいに書くことです。授業中や宿題をしている時、最後まで書き終わって見直しをしてみると、書き直すところがいくつかあります。そこで、書き直すのですが、授業中だと、少し遅れてしまっていた、という経験が何度かありました。

このことを改善するために、私は、「字を1回できれいに書く」といふことをがんばっていきたいと思います。

次に2つ目は、3学期にある「なわとび記録会」で6分間を跳び続けることを目標に、2学期からがんばるといふことです。

私は、練習では、目標の時間を跳べるのですが、本番になると緊張してしまい、約1分半で止まってしまうということがほぼ毎年でした。

しかし、今年は小学校最後の「なわとび記録会」なので、今までで一番長い6分間を跳び続けられるようがんばります。そのためには練習が必要です。2学期には、「マラソン記録会」もあるので、そこでも練習をがんばり、持久力をしっかりつけて、「なわとび記録会」につなげたいと思います。

この2つのことを2学期の目標として、達成できるようにがんばります。